

## La commune et son développement

La population de la couronne péri-urbaine de l'Île-de-France a surtout évolué après 1968. Cette migration de Paris vers les villes de banlieue a nécessité la création d'équipements publics adaptés à cet afflux. Cette évolution démographique et sociale a concerné également notre commune dont le nombre de logements a quasiment doublé entre 1975 et 1999.

Les habitats secondaires situés en bordure des zones boisées se sont ainsi transformés en résidences principales et des nouvelles constructions sont apparues. Le village devait s'adapter afin de répondre aux besoins des habitants. Les réseaux d'assainissements en particulier ont été modifiés ou créés pour, d'une part, faire face à l'accroissement de population et, d'autre part, pour s'adapter aux évolutions de la réglementation. Par ailleurs, l'urbanisation progressive et le relief du territoire communal composé de nombreuses pentes ont favorisé le déversement des eaux de ruissellement vers les points bas de la ville, ce qui générerait, déjà dans le passé, de fortes inondations au détriment des habitants du quartier du bas de la Grande rue.

	<b>1975</b>	<b>1982</b>	<b>1999</b>
Nb d'habitants	4 059	5 404	5 901
Logement principal	1 283	1 773	2 116

Afin de mieux maîtriser ces phénomènes naturels ou liés à l'urbanisation, la commune a instauré un programme de réhabilitation introduisant ainsi la modification ou la création des réseaux d'assainissement adaptés en adéquation avec la réglementation et le renouvellement de la voirie. Ces opérations ont amélioré ainsi le cadre de vie et le quotidien des habitants de la ville.